

ldseating.com

**LD
Seating**

INSTRUCTIONS

Leather & Artificial leather

**Make
a good
move**



CZ

Návod na údržbu a používání kožených výrobků LD Seating

1. Zajistěte, aby minimální vzdálenost nábytku od zdroje tepla byla alespoň 30 cm.
2. Nevystavujte nábytek přímému slunečnímu světlu.
3. Jednou týdně nábytek vysajte a plochu setřete měkkou bavlněnou látkou.
4. Minimálně dvakrát ročně kůži vyčistěte garantovaným čistícím prostředkem na kůži.
5. Pro udržení měkkosti a elasticity po očištění, kůži ošetřete garantovanými přípravky obsahující výživné, mastící a zvlhčující komponenty.
6. Dodržujte návod k použití.

EN

Instructions for maintenance and care of LD Seating leather products

1. The minimum distance of furniture from a heat source should be at least 30 cm.
2. Do not expose the furniture to direct sunlight.
3. Once a week vacuum and wipe the furniture with a soft cotton cloth.
4. At least twice a year clean the leather with guaranteed leather care products.
5. To keep the leather soft and elastic, after cleaning, treat the leather with guaranteed products to nourish, feed and moisturise.
6. Follow the instructions for use.

DE

Pflege- und Gebrauchshinweise für LD Seating Produkte mit Lederbezug

1. Stellen Sie sicher, dass der stuhl mindestens 30 cm vom heizkörper entfernt steht.
2. Setzen Sie den stuhl nicht direktem sonnenlicht aus.
3. Für die wöchentliche reinigung können Sie den stuhl schonend absaugen und mit einem feuchten tuch reinigen.
4. Mindestens zweimal im Jahr sollten Sie das Leder mit einem speziellen Lederreinigungsmittel reinigen.
5. Damit das Leder seine natürliche Weichheit und elastizität beibehält, sollten Sie nach erfolgter reinigung ein geeignetes Lederpflegemittel auftragen.
6. Bitte befolgen Sie diese pflegeanleitung.



CZ

Návod na údržbu a používání koženkových výrobků LD Seating

1. Koženku je třeba pravidelně čistit, aby se zabránilo hromadění nečistot a byl zachován její vzhled.
2. Každá skvrna nebo znečištění by měly být vyčištěny okamžitě, aby se zabránilo možnosti trvalého zabarvení.
3. Čištění provádějte běžným roztokem mýdla, jemného saponátu nebo speciálním prostředkem na umělé kůže.
4. Pokud použijete jakýkoliv čisticí prostředek, doporučuje se nejdříve aplikovat a vyzkoušet na místě čalounění, které není viditelné při běžném používání výrobku.
5. Laky, silné čisticí prostředky, prací prostředky, roztoky na bázi xylenu nebo acetonu mohou způsobit bezprostřední poškození a přispívají ke zhoršení kvality materiálu. V případě použití takovýchto čističů firma LD Seating nenese odpovědnost za případné poškození.
6. Dejte pozor na ostré části oděvů, mohou narušit vrchní vrstvu koženky a tímto přispět k jejímu dalšímu poškození.
7. Některé oblečení a doplňky mohou obsahovat barviva, která mohou migrovat do světlejších odstínů koženky. K tomuto jevu přispívá vyšší vlhkost a teplota. Toto zabarvení je pak nevratné. LD Seating nenese odpovědnost za přenos barviva způsobeného tímto jevem.

EN

Instructions for maintenance and care of LD Seating artificial leather products

1. The artificial leather should be cleaned regularly to maintain its appearance and prevent the accumulation of dirt and contaminants.
2. Any stain, spill, or dirt should be cleaned immediately to prevent permanent discoloration.
3. Clean with a common soap solution, mild detergent or a special artificial leather cleaner.
4. When using any cleaning agent, it is recommended that you first apply and test the agent on a piece of the upholstery that is not visible during regular use of the product.
5. Varnishes, strong cleaning agents, detergents, solutions based on xylene or acetone can cause immediate damage and contribute to the deterioration of the quality of the material. If such cleaners are used, LD Seating is not liable for any damage.
6. You should always protect your furniture from sharp objects, including on clothing, which can scratch the upper layer of the artificial leather and damage it.
7. Some clothing and accessories may contain dyes that can migrate onto lighter shades of the artificial leather. Higher humidity and temperature are compounding factors. This change of colour is then irreversible. LD Seating is not responsible for such dye migration.

DE

Pflege- und Gebrauchshinweise für LD Seating Produkte mit Kunstlederbezug

1. Das Kunstleder muss regelmäßig gereinigt werden, um die Ansammlung von Schmutz zu verhindern und sein Aussehen zu erhalten.
2. Flecken oder Schmutz sollten sofort gereinigt werden, um dauerhafte Verfärbungen zu vermeiden.
3. Reinigen Sie mit einer herkömmlichen Lösung aus Seife, einem milden Reinigungsmittel oder einem speziellen Produkt für Kunstleder.
4. Wenn Sie ein Reinigungsmittel verwenden, wird empfohlen, dieses erst auf einer Stelle zu benutzen, welche nicht sichtbar ist, bevor Sie es an einer sichtlichen Stelle benutzen.
5. Lacke, starke Reinigungsmittel, Waschmittel, Lösungen auf Xylol- oder Acetonbasis können sofortige Schäden verursachen und zur Verschlechterung der Materialqualität beitragen. Wenn solche Reiniger verwendet werden, haftet LD Seating nicht für entstandene Schäden.
6. Seien Sie bitte vorsichtig mit scharfen Gegenständen auch an ihrer Bekleidung. Diese können die Oberfläche des Kunstleder beschädigen.
7. In bestimmten Fällen ist es möglich, dass Kleidung und Accessoires auf das Kunstleder, insbesondere bei helleren Kunstledertönen, abfärben können.

Dieses Phänomen ist abhängig von Feuchtigkeit und Temperatur und ist irreversibel, somit nicht behebbar. Aus diesen Gründen übernimmt LD Seating keine Haftung für Abfärbungen resultierend aus externen Verschmutzungen und möglicher dauerhafter Verschmutzung in diesen soeben genannten Fällen.